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今日下沙

本报记者 朱燕 通讯员 刘志祯

护航十九大，全力保平安
开发区召开动员部署大会

作为目前浙江省健康产业领域高水平、

专业化和权威性的行业盛会，第三届浙江国

际健康产业博览会昨日在杭州国际博览中心

开幕。浙江省政府领导出席开幕式并致辞。

开发区党工委书记、管委会主任邵立春也参

加了开幕仪式。

据悉，本届浙江国际健康产业博览会（以

下简称健博会）由浙江省卫生计生委、浙江省

发展改革委和浙江省经信委共同主办。本届

健博会是浙江省健康产业发展三年(2014—

2017)成果的一次集中展示，技术创新、产业融

合与转型升级、医疗服务模式创新等企业、产

品、技术、项目纷纷参展。展会上，浙江 11 个

地市集中展示了健康产业最新发展成果和招

商引资项目，其中包括健康类特色小镇、健康

产业园区和高端医疗积聚区。杭州经济技术

开发区的杭州东部医药港小镇在现场亮相。

东部医药港小镇
引起参观者浓厚兴趣

开发区的杭州东部医药港小镇展厅分外

引人注目。记者看到，该展厅整体以蓝白色

为主基调，小镇介绍分布于展厅内四面，布局

简洁大方。不时有省内外的医药企业代表穿

梭于展厅当中，大家对于这个省级特色小镇

兴趣浓厚，许多人都拿走了介绍资料并留下

了联系方式。

近年来，开发区积极探索生物医药产业

发展路径，在产业创新、制造、流通方面做大

潜力和优势，相继获得“国家生物产业高技术

产业基地核心区”“浙江省生化医药出口基

地”“杭州市新药港产业园核心区”等称号。

目前开发区正在积极创建省级东部医药港特

色小镇，并以东部医药港小镇为核心，以医药

研发、生物制药、医疗器械为重点，再造一个

“500亿元级”的生物医药产业集群。小镇将

按照“一年拉框架、两年打基础、三年出形象”

的规划目标，计划通过三年建设，累计实现投

资 100 亿元以上、实现亿元以上投资项目 20

个、游客接待量达 30 万人次、引进各类高层

次人才40人以上、引进生物医药企业400家

以上、生物医药产值规模达到500亿元，建设

成为生物医药创新创业团队和高端人才集聚

区、国内产业技术领先的生物医药产业先导区、

全球先进医药技术进入中国的首要承载区。

健培科技阅片机器人
和医生比试医术

在为期三天的健博会上，开发区的一家

智慧医疗高科技企业健培科技也亮相展会。

健培云胶片、全院自助服务系统、人工智能影

像诊断云等许多已经投入医院使用的项目在

展位上展出。健培科技工作人员向参观人员

介绍了公司被业内赞誉为影像诊断界“阿尔法

狗”的医学影像智能诊断云，介绍了新的功能

模块及应用，如肺部CT疾病诊断、科研辅助、

影像质控、影像判读、临床决策等应用突破。

项目展览之外，健博会期间组委会还围

绕智能化医疗科技主举办了“西湖论健·浙江

国际健康产业高峰论坛暨智慧健康大会”。

包括中国工程院院士、浙江省核医学诊治中

心、解放军 301 医院在内的国内外相关政府

部门领导,健康产业、卫生管理和医学等领域

专家从各自角度,探讨健康产业发展、智慧健

康和医药卫生体制改革的进展及经验。

在国际权威肺结节诊断大赛中打破世界

纪录的健培阅片机器人，在智慧健康大会上

露了一手。现场工作人员随机选中浙二医院

和邵逸夫医院放射科医师带来的病例CT，在

现场输入阅片机器人的系统中，和现场两位

资深放射科医生同步阅片。阅片机器人给出

的诊断结果和医师的分析基本一致，还标出

了一些容易忽略的小细节。但机器人只用时

1分左右钟，两位医生每次需要8-10分钟。

健培科技阅片机器人项目组组长介绍

说：“阅片机器人不断地在进行学习，但他还

是不能代替拥有丰富解剖学等知识和临床经

验的医生进行判断。我们是希望让人工智能

做一些人不想做的事，而不是取代人类的智

慧，因为从人制造工具开始，工具就是为了帮

人减轻工作量。”

本报记者 林雨晨/文 童志忠/摄

东部医药港小镇，亮相健博会
健培机器人和医生比试医术，诊断结果相同但效率更高

9 月 12 日上午，开发区召开“护航十九大、全力

保平安”动员部署大会，全面传达贯彻中央和省市领

导关于党的十九大维稳安保重要讲话精神，分析研

判当前安全稳定形势，研究部署下阶段安全稳定工

作，动员各级各部门进一步总结工作，查找问题，振

奋精神，全力以赴确保和谐稳定，为党的十九大胜利

召开营造良好社会环境。

开发区党工委书记、管委会主任邵立春出席会

议并作重要讲话，党工委副书记、政法委书记周涛主

持会议，委领导储志林、虞付月及法检两长参加会

议。

邵书记指出，平安护航十九大成为当前全国各

地压倒一切的头等大事，省委、市委分别召开党的十

九大维稳安保动员部署大会，明确“六个坚决防止、

三个确保”的工作目标。高标准做好“平安护航十九

大”维稳安保工作，既是落实中央、省市部署的政治

要求，也是开发区实施“三大战略”、推进“三次创

业”、实现“三大目标”的基础保障，更是打造下沙铁

军的重要载体。对标上级要求，开发区还存在涉稳

项目化解亟待加大力度、重点人员管控需要进一步

加强、行业监管还有不少漏洞、社会治理基层基础有

待夯实等四个突出问题，必须要引起高度重视，坚持

问题导向，举一反三、翻箱倒柜，把各类问题找精准、

各种隐患全曝光。

邵书记强调，平安护航十九大使命光荣、任务艰

巨，为实现省委省政府、市委市政府确定的目标，必

须坚决打赢“四场战役”：一是全力抓化解稳控，坚决

打赢防范社会风险“主动战”。全面深入抓排查各类

矛盾纠纷和不稳定因素，从严从实抓好特殊人群的

管理稳控，有力有效化解 5 件还未化解的项目化监

管事项；二是全力抓防范整治，坚决打赢公共安全

“保卫战”。紧紧围绕平安下沙建设，确保治安安全、

消防安全、生产安全和网络安全；三是全力抓基层基

础，坚决打赢平安建设“阵地战”。深化“四个平台”

建设，按照“六大员”要求，加强群防群治工作，充分

发挥智管平台作用，筑牢十九大维稳安保的“铜墙铁

壁”。四是全力抓机制建设，坚决打赢安全保障“持

久战”；持续沿用 G20 峰会安保有效机制，进一步健

全完善信息搜集研判会商机制、健全值班备勤和应

急处突机制。

邵书记要求，做好十九大维稳安保工作，关键是

落实责任、抓实举措。一是组织领导要到位。在开

发区维护稳定工作领导小组的统一领导下，全面做

好维稳安保任务清单各项工作，努力做到指挥统一、

政令畅通；二是责任落实要到位。维稳安保工作领

导小组及“一办五组”切实担负起牵头抓总的职责，

做好目标任务的制定和分解，各责任单位（部门）要

按照“谁主管、谁负责”原则，进一步细化任务清单、

责任清单，列出责任人、路线图、时间表；三是氛围营

造要到位。充分借助各级各类媒体资源，全方位、多

层次、立体式、高密度宣传十九大的意义、安保的形

势、全民安保的重要性，全力营造浓厚氛围和强大声

势。

会上，信访局、维稳办、经发局、公安分局、白杨

街道作表态发言。委机关各部门、各街道、各进区直

属管理服务机构主要负责人，政法委、信访局、公安

分局科级以上干部，各社区书记，社区网格长、专职

巡防队员和平安志愿者代表，各高校保卫处长等参

加会议。

杭州东部医药港小镇展厅 童志忠 摄


